

# HERZLICHEN DANK FÜR IHRE FLEDERMAUS PATENSCHAFT



## „DER PFLEGLING“: EINE WEISSRANDFLEDERMAUS

Wir wurden im Jahr 2024 mit einer Patenschaft für einen Erwachsenen Fledermauspfling unterstützt.

Es handelt sich um eine Weissrandfledermaus. Sie kam ziemlich ausgehungert in eine unserer Pflegestationen. Langsam wurde ihr Flüssigkeit und Nahrung angeboten. Nach wenigen Tagen hatte sie sich erholt und machte ihre Runden in der Pflegestation. Nach einer Woche durfte sie wieder an ihrem Fundort freigelassen werden.

Wir möchten uns ganz herzlich für Ihre finanzielle Unterstützung bedanken.

So konnten die Futterkosten aus der Spende gedeckt werden.

Franziska und Marius Heeb

Thurgauische Koordinationsstelle für Fledermausschutz  
[www.fledermausschutz-tg.ch](http://www.fledermausschutz-tg.ch)

